
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 533/2017 
 

Requer informações da limpeza e 
conservação de área particular com 
mato alto localizada no bairro São 
Joaquim. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que este vereador vem sendo cobrado por 

munícipes residentes no bairro São Joaquim quanto a limpeza e conservação 
de área particular que se encontra há muito tempo com mato alto, localizada 
entre a Escola Estadual Prof.ª Benedicta Aranha de Oliveira Lino e a Rua 
Bragança Paulista; 

 
CONSIDERANDO que segundo os munícipes tais reivindicações 

da população junto à limpeza da referida área já foram objetos de protocolos 
gerados nos mais diversos órgãos responsáveis do Poder Executivo Municipal, 
no entanto até a presente data, não houve solução do problema; 

  
CONSIDERANDO que é de suma importância a limpeza da 

referida área, uma vez que os alunos da escola residentes no bairro São 
Joaquim precisam passar pelo local para chegar tanto à escola, bem como 
retornar para suas casas, onde estão encontrando transtornos devido ao mato 
alto e insegurança, pois indivíduos estão aproveitando às más condições do 
local para prática de atos ilícitos;  

 
CONSIDERANDO que a execução da limpeza, seja por parte do 

proprietário da área, seja por parte da Prefeitura Municipal incluindo os custos 
dos serviços junto à dívida ativa do terreno, poderia vir a amenizar ou sanar os 
problemas atualmente enfrentados pela população; 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Há nos registros dos Setores responsáveis da Prefeitura 

protocolos / notificações / autuações endereçadas ao proprietário da área 
localizada entre a Escola Estadual Prof.ª Benedicta Aranha de Oliveira Lino e a 
Rua Bragança Paulista, no bairro são Joaquim, para limpeza e conservação do 
local? Caso positivo mencionar o número dos protocolos / notificações / 
autuações e suas respectivas datas de elaboração. 
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2º) Conforme resposta do item 1º, quais foram as ações tomadas 
no que tange ao descumprimento das imposições legais presentes nos 
protocolos / notificações / autuações? 

 
3º) Houve ou há em tramitação apresentação de algum tipo de 

documento por parte do proprietário responsável quanto a solicitação de maior 
prazo para atendimento dos protocolos / notificações / autuações? Caso 
positivo, qual a data limite? 

 
4º) Considerando os riscos à saúde e segurança dos munícipes 

que transitam nas proximidades do referido local, qual a possibilidade de que a 
Prefeitura proceda os serviços de limpeza e conservação da área, incluindo os 
custos com os serviços a serem realizados junto à dívida ativa do terreno? 

 
5º) Outras informações que julgarem necessárias?  
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 27 de abril de 2017. 

 
 
 
 

JESUS VENDEDOR 
-Vereador / Vice Presidente- 

 


